



Mon ex conjoint ne paie pas la pension alimentaire

Par **sandrine**, le **08/03/2010** à **08:53**

Bonjour,
depuis 2004 mon ex conjoint ne paie pas la pension alimentaire. un jugement aux affaires familiales a été rendu il doit me verser chaque moi 30 euro par enfants. nous en avons 3 reconnu.
mais depuis le jugement il ne ma jamais verser la moindre pension. j ai fais les demarche aupres de la caisse d allocation familiale pour qu il puisse me payer mais vu que ce dernier ne travail pas je ne peu rien faire.
par contre il se permet d avoir de belle voiture sa derniere connu etait une porche.
j aimerai savoir s il y aurai un moyen pour qu il puisse me verser ma pension tous les mois car les fins de mois sont difficile.
merci d avance pour votre reponse.